



Freitag,
30.6.2023
um 19 Uhr
Kreuz&Quer

Das Leben nach der Flucht – endlich angekommen?

Drei junge Geflüchtete
erzählen ihre
Lebensgeschichte.



Stadt
Erlangen

Das Leben nach der Flucht – endlich angekommen?

Die Angst vor Krieg und Verfolgung veranlasst unzählige Menschen, aus ihren Heimatländern zu fliehen und anderswo Zuflucht zu suchen. Dieser Abend bietet die Gelegenheit, die Lebensgeschichten von drei jungen Geflüchteten zu hören und zu erfahren, wie sich ihr Leben nach mehreren Jahren in Deutschland heute mittlerweile anfühlt. Die Veranstaltung wird musikalisch umrahmt und zeigt zu Beginn in kurzen Skizzen den aktuellen Stand der EU-Flüchtlingspolitik auf.



Freitag, 30. Juni 2023 um 19 Uhr

Kreuz&Quer

Bohlenplatz 1, Katharinenaal im 1. OG

(barrierefrei zugänglich)

Teilnehmer*innen:

Ghezal Nazari, Mahmoud Almizel, Lilaf Shikho

Input EU-Flüchtlingspolitik:

Sophia Waldmann (Juso-Vorsitzende Erlangen)

Moderation:

Souzan Nicholson (SOUVENTS Event Management)

Musikalische Begleitung: Faredahmad Kabeer

Eine Veranstaltung des Ausländer- und Integrationsbeirats in Kooperation mit Bildung Evangelisch

